

# *Presidente de Asamblea de Vietnam dialoga con amigos en Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 21 abr (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional de Vietnam, Vuong Dinh Hue, calificó este viernes como un diálogo entre amigos el encuentro con representantes de asociaciones de amistad en Cuba.

En el salón Vedado del Hotel Nacional, en esta capital, el también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de la nación asiática agradeció la oportunidad de intercambiar con quienes acompañaron a su país durante la guerra y luego en la construcción de una nación más hermosa.

El dirigente refirió la importancia que le concede a esta visita oficial, durante la cual pudo testificar que a pesar de los desafíos enfrentados por los cubanos, siguen firmes en el camino escogido y han obtenido resultados alentadores.

Mencionó en tal sentido el éxito de las elecciones nacionales y manifestó estar confiado en que bajo la dirección sabia del líder de la Revolución, Raúl Castro, y del presidente Miguel Díaz-Canel, el pueblo continuará obteniendo victorias.

Vuong Dinh Hue aludió a la amplia agenda sostenida estos días en La Habana y Artemisa y las actividades previstas a desarrollar en Santiago de Cuba por la numerosa delegación que lo acompaña donde participan ministros, viceministros, miembros del comité central del Partido Comunista, de la Asamblea Nacional, y de la dirección de varias provincias del país asiático.

Resaltó una decena de acuerdos de cooperación adoptados, entre ellos algunos referidos a energía, construcción, agricultura y petróleo; así como actividades culturales vinculadas al cine, exposiciones y una gala efectuada el pasado jueves.

Especial énfasis puso en la inauguración este viernes de una planta de producción de detergente y un parque fotovoltaico en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, y mencionó que se ultiman detalles para la inversión en una planta de fertilizantes, además de dar pasos para la cooperación en materia de biotecnología.

El hermanamiento entre provincias de Vietnam y de Cuba será otro de los resultados de la visita, acotó.

Por la parte cubana intervinieron en el encuentro el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, Fernando González, y la presidenta de la comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular y presidenta de la Asociación de Amistad Cuba Vietnam, Yolanda Ferrer.

Ambos se refirieron a las históricas relaciones entre los dos países y a los hitos en esos lazos forjados por los líderes Ho Chi Minh y Fidel Castro.

Inmensa gratitud por la invariable solidaridad de la nación asiática con la isla fue otro de los puntos en común de sus intervenciones, en las que recordaron que este año se cumplen el aniversario 50 de la visita de Fidel Castro a Vietnam del Sur y los 60 de la creación del Comité de Solidaridad de Cuba con Vietnam del Sur.

Momento especial fue la participación de representantes de escuelas y comunidades que llevan nombres alegóricos a Vietnam.

A esas instituciones los visitantes les realizaron donativos de computadoras y otros recursos. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**